

PRESSEMITTEILUNG: FRIEDENSEE

Posted on 27. September 2021

Sehr geehrte Kollegen,

am 03.10.2020 versammelten sich über 40.000 Menschen am Bodensee für Frieden und Freiheit zu einer Friedenskette. Die Situation der Menschen, die sich mehr Frieden wünschen, ist unverändert. So werden sich wieder unzählige Menschen am 02.-03.10.21 rund um den Bodensee einfinden.

Die Regierungsmaßnahmen spalten die Menschen und die Kluft wird immer größer. Deshalb würde es uns freuen, gemeinsam ein Zeichen rund um den Bodensee setzen zu können. Kommt an den See, berichtet über die uns wärmende Friedensschlange. Zusammen mit den 4 Ländern am See und weiteren europäischen Ländern haben wir auch einen Wunsch an die Regierenden der Welt. Der Frieden ist für Kinder sowie Rentner das Wichtigste in ihrem Leben. Behinderte Menschen, Menschen aus aller Welt sind willkommen am Bodensee und das nicht erst seit Beginn der Pandemie. Alle extremen Gruppen sowie Menschen, welche nicht im Frieden sind, sind explizit ausgeschlossen. Alle Friedensbewegungen und Initiativen, die nicht erst seit 18 Monaten auf der Strasse sind, werden Ihr Gesicht zeigen.

Samstag und Sonntag, der 02.-03.10.2021 von 10:00 Uhr bis 20:00 Uhr finden Aktionen rund um den See statt.

Veranstalter sind Menschen für Menschen.

Es gibt auch angemeldete Kundgebungen und Demos wie z.B. Die Abwahl des bayrischen Landtags im bayrischen Teil des Sees.

Mehr Infos: www.friedensee.eu